

消費税導入あす35年

(大串圖錄)

業者5思(1)

消費税導入から4月1日で35年。連続増税とコロナ禍、物価高騰が暮らしと経営を圧迫する中、昨年10月に消費税増税のインボイス（適格請求書）制度が始まりました。インボイス未登録による取引排除や値引きの強要など実害がすでに出ています。制度を一刻も早く止めようと全国に先駆けて集会・デモを行った愛知県などの中小業者、フリーランスの人たちに、消費税やインボイスの影響、減税・廃止に向けた想いを聞きました。（大串昌義）



「ストップ・インボイス」看板カードとポーズで示す（左から）蝶、廣瀬、生田、柳原の各氏＝26日、名古屋市

インボイス 泣く泣く登録「増税つらい」

新規顧客先の選定が難しかった。『仕事は回らなかった』
入らなかったため、ないなりで競
争しあうた。
今年3月の確定申告で
は、昨年10~11月分の消費
税納税が発生。『実際引
り戻されたのにない』といつて
ます。来年の確定申告で、
は12月末分+1月の、『年始
には税額控除を減らす。市が
国民健康保険税を1年間で
1~4割以上かねる税
め、税率が「最高還付率」
を超過します。

三回目の確定申告も同様
合(金額還付)、『税額のま
で一括で支払うが、税額
還付の税率が高くなる
た。それによって、年末
に超過した分が、井の水に
まつせが税額控除率減
だ。結果がなければ税額控
除率がしないやうだった免
税額控除(去年推定約1
億円)の一部が還付して
ました』
『高い取扱手数料』
除や領取の手数料など懸念
したが、年1回の支給、取扱
手数料の必要性を懸念
したことから現実化して
しまったと清水医師は説
明しました。『税額控除次
第ではござります。『取引
内を問ひました。

十数枚の算用表が入り
一括提出する。年間算り
上げた数字が叶田の本人の
代数前線です。仕事を確
定する一人親方や外注業者
は税額控除。『丁寧な記入

式を取り』と頼んでいたとは
思えず。『税額がなくなる
ことは出来ないが、『税額控除が減
る』やつですか』と呟しま
す。『税額の税率が減るが、金
不足で窮屈で積み立つて
しまう。税額控除の税率
が少しあがく、税額を確実に
算出せばならないと税額を
削る事。

税額控除の日本洋さくら組
合(会員登録)、『税額のま
で一括で支払うが、税額
還付の税率が高くなる
た。それによって、年末
に超過した分が、井の水に
まつせが税額控除率減
だ。結果がなければ税額控
除率がしないやうだった免
税額控除(去年推定約1
億円)の一部が還付して
ました』
『高い取扱手数料』
除や領取の手数料など懸念
したが、年1回の支給、取扱
手数料の必要性を懸念
したことから現実化して
しまったと清水医師は説
明しました。『税額控除次
第ではござります。『取引
内を問ひました。

廃止求め運動前進「政権代えよう」

ドラム隊やコールでにぎやかにデモ行進するインボイス制度の即時廃止を求める集会・デモの審査会は2月11日、名古屋市



始終實質化され得る事無く、
在職者も現れてくるんだ
から政治では問題を
解決せねば、困るんだ
と思つておる。自民党的の頭
金語龍が今のは問題を決める
がちの「切手」の発表をして
いたが、どうか。今が
イヤだと止めるなら、これで
ないだら? 「成績を代えよ
り」 「選舉で自分たちの成
果を示してやる問題を済
済ませよ」と力を込
めます。

この頃は、手半の腰に
筋肉痛が続いた。腰痛だけ
古國山部屋主藤田会員は
(5)「腰痛は「腰筋痛」
をばくばく運動をやりてお
がしたが、上は採り下へん
ボイドで回遊者が弱は
たれてしまうことがある。腰
筋費を増やして大企業を
やめられない政治は問題で
ある。腰痛は今まで
腰痛、ヤンベア腰痛と
に例が、フリーランスの人
たちが力を合わせたい」と
語ります。